

Orange The World 2024: Nein zu Gewalt gegen Frauen

Münster,
23. November 2024

Ärzt*innen setzen leuchtendes Zeichen in orange

46/24_nie

Leuchtendes Zeichen, ernste Botschaft: Die Ärztekammer Westfalen-Lippe unterstützte auch in diesem Jahr die UN-Kampagne „Orange The World“. 113 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Geschäftsstelle in Münster sagten „No!“ zu Gewalt gegen Frauen und setzten damit an einem novembergrauen Tag ein leuchtendes Zeichen in orange im Garten des Ärztehauses.

Vom Internationalen Tag zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen am 25. November bis zum Tag der Menschenrechte am 10. Dezember macht die UN-Kampagne „Orange The World“ seit 1991 auf Gewalt gegen Frauen und Mädchen aufmerksam. In diesem Jahr setzte sie jene Gewalt in den Fokus, die Frauen täglich in Partnerschaften erleben. Geschlechtsspezifische Gewalt fängt bei Alltagssexismus an und endet mit Femiziden. Gewalt gegen Frauen ist allgegenwärtig und fest in unseren patriarchalen Strukturen verankert. 2023 wurden 155 Frauen von ihrem (Ex-)Partner getötet, veröffentlicht das Bundeskriminalamt in seinem Jahresbericht. Ihr Tod wäre vermeidbar gewesen: durch Gewaltprävention, Täterarbeit, umfassende Schutz- und Hilfsangebote, Zugang zur Justiz und Aufklärung. Das Ziel der Orange-The-World-Kampagne ist es, für das Thema Gewalt an Frauen zu sensibilisieren, es öffentlich zu machen und auf Beratungs- und Hilfsangebote hinzuweisen. Weitere Informationen unter www.aekwl.de/orangetheworld



Bildunterzeile:

Orange als Zeichen gegen Gewalt: 113 Mitarbeitende der Ärztekammer Westfalen-Lippe setzten anlässlich des Aktionszeitraumes ein kraftvolles Statement gegen Gewalt an Frauen. (Foto: ÄKWL)

**Ärzt*innen Westfalen-Lippe
Kommunikation**

Gartenstr. 210-214
48147 Münster

Tel.: 0251 929-2103
Fax: 0251 929-2149

Ansprechpartner: Volker Heiliger
Mail: kommunikation@aekwl.de